



Nombre de alumna:

Fabiola Yaneth Gómez Pineda

Nombre del profesor:

Lic. Arnulfo Martin Bermúdez

Nombre del trabajo:

Enfermería en Urgencias

Materia:

Prácticas de Enfermería

Grado:

9° cuatrimestre

Grupo:

C

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de junio de 2020.

Introducción

En este tema me permite hablar sobre la importancia de urgencias y donde debemos de tener todos los conocimientos necesarios para poder enfrentar cualquier situación y tener todos los conocimientos necesarios para las urgencias.

Y tener e equipo capacitado para poder realizar cada situación que se presente con cada paciente.

Es un tema muy importante para nosotros como enfermeros donde no debemos de tener ningún tener para poder hacer cada cosa que se nos presente.

¿Qué es la urgencia?

La urgencia es una patología cuya evolución es lenta y no necesariamente mortal, pero que debe de ser atendido en un cierto periodo de tiempo para evitar complicaciones mayores. Por lo que en una urgencia, el propio paciente es el que solicita la ayuda.

¿En dónde se aplica la urgencia?

La urgencia se aplica en los hospitales donde los pacientes solicitan la ayuda médica dirigiéndose al recepcionista, este lleva a cabo un ordenador donde se encuentran recopilados los datos. También se le realiza una serie de preguntas al paciente para ver hacia que consulta médica debe dirigirse.

¿Cómo se aplica?

Se aplica en pacientes que no lleven una gravedad para consultar al médico en un hospital. , como por ejemplo tomándole la temperatura, tomarle los signos vitales y hacerle una valoración física.

¿Quiénes aplican la urgencia?

En los hospitales se dispone de servicios denominados urgencias., estos servicios están liderados por un médico especialista quien tiene la capacidad de orientar a un grupo asistencial a su cargo, cuenta con un protocolo para convocar rápidamente al personal que esta de servicio y al que no, de esta manera la urgencia es un periodo donde el paciente busca ayuda médica en hospitales y así los profesionales médicos le dan la atención a estos pacientes de una forma tranquila.

¿Qué es la emergencia?

Es una situación en la que el paciente no puede esperar y tiene que ser atendido de manera inmediata. En la cual tiene una alta probabilidad de riesgo de perder la vida, como por ejemplo personas con Pérdida de sangre, dificultad respiratoria, dolor intenso en el pecho, convulsiones, electrocución, asfixia por inmersión, caídas desde altura y accidentes de tránsito.

¿En dónde se aplica la emergencia?

La emergencia se aplica en donde un paciente pelagra su vida por lo que es atendido en un centro hospitalario por un especialista en la cual se hace el sistema integral de emergencia donde hay una comunicación desde el evento masivo hasta la zona hospitalaria de una manera rápida para que pueda vivir.

¿Cómo se aplica la emergencia?

Por medio de estrategias que el médico especialista y paramédicos en estas áreas lleva a cabo. Ya que lo primordial en este caso es salvar la vida del paciente.

¿Quiénes aplican una emergencia?

Estas las llevan a cabo personas asistenciales con los elementos necesarios como dinámicas, material médico para manejar a los pacientes y áreas seguras en la cual pondrán a los pacientes en una liberación de riesgo de diferentes circunstancias. También llevan a cabo el método stard y los tipos de transporte para los pacientes dependiendo el estado de emergencia. Estos lo aplican gente personalizada por medio de dinámicas, como áreas segura, material necesario para el manejo del paciente protocolos de asistencias previos.

Conclusión

En este ensayo me permite ver sobre emergencias y urgencias donde nosotros como enfermeros debemos también de comprender y planificar el trabajo en equipo en situaciones difíciles y pacientes agitado, agresivo.

Hay que proporcionar cuidados de enfermería de calidad en situaciones difíciles. Y debemos de reconocer y manejar los recursos disponibles para el tratamiento y cuidados de las personas en situaciones difíciles. E identificar las principales complicaciones e indicadores de mejora en situaciones difíciles.